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2. Eleição para Secretaria do Conselho:

Considerações: Eleição para Secretaria do Conselho para a gestão bienal 2024-2026

Decisões:  A Sra. Monica foi indicada a posição de Secretaria do Conselho, o que foi aceito de maneira unânime pelos 

Conselheiros presentes.

TEMAS DELIBERADOS

1. Eleição para Presidente do Conselho:

Considerações: Eleição para Presidente do Conselho para a gestão bienal 2024-2026.

Decisões:  Sem candidaturas, o Sr. Fernando se candidatou a posição de Presidente. Não houveram objeções ao pleito 

de modo que foi eleito por unanimidade. 



3. Definição das Câmaras Técnicas e Grupos de Trabalho:

Considerações: Reformulação das Câmaras Técnicas e Grupos de Trabalho visando à gestão bienal 2024-2026.

Decisões:  Câmara Técnica de Licenciamento Ambiental - CTLA: Carolina, Iury e José Julio; Câmara Técnica de 

Acompanhamento do FMMA: Renata, Monica e Fernando; Grupo de Trabalho de Resíduos Sólidos: Carolina, Renata e 

Fernando.  Demais Câmaras Técnicas e Grupos de Trabalho poderão ser formados ao longo da gestão, conforme 

demanda de trabalho do Conselho.

4. Definição do calendário anual de reuniões:

Considerações: Definição das datas ordinárias para as reuniões da Plenária do Conselho.

Decisões:  Por decisão unânime dos Conselheiros, as reuniões continuarão a ocorrer nas primeiras quartas-feiras de 

cada mês e serão realizadas virtualmente às 14h. Demais reuniões extraordinárias e afins serão decididas em função da 

demanda, por decisão da Plenária do Conselho.

5. Discussão sobre Plano de Trabalho para atual gestão:

Considerações: Definição de Plano de Trabalho com sugestão de ações para a gestão 2024-2026.

Decisões:  Discutiu-se sobre temas prioritários para serem tratados pelo COMDEMA na nova gestão. Um dos tópicos 

abordados foi acerca do Plano de Manejo da APA Cajamar que está sendo elaborado pela Fundação Florestal (SEMIL) e 

o papel do COMDEMA durante esse processo. Outro tema discutido se referiu às mudanças climáticas e possíveis ações 

governamentais e institucionais acerca do assunto. Também se apontou a gestão de resíduos sólidos e, sobretudo, a 

coleta seletiva como tema prioritário para discussão. incluir oficinas worshop APA Cajamar e fuuras reunooes
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6. Outros assuntos Considerações:

Obras Públicas Municipais: O Sr. Fernando comentou que não possui conhecimento sobre novas obras públicas além 

daquelas já conhecidas pelo COMDEMA. O licenciamento ambiental do trevo em frente à BR PROPERTIES segue em 

andamento assim como a interligação viária Jordanésia - São Benedito. Devido à aprovação da Deliberação Normativa 

CONSEMA 01/2024, que substituiu a Deliberação Normativa CONSEMA 01/2018, novas competências de licenciamento 

ambiental foram atribuidas ao município.   Compensação Ambiental:  O Sr. Fernando comentou que todas as 

compensações ambientais das obras públicas serão realizadas através da averbação de áreas no distrito do Ponunduva, 

as quais se encontram atualmente registradas como sistema de lazer/recreio. Como os loteamentos são antigos, não 

existem matrículas individualizadas para cada área de modo que será necessário fazer os levantamentos 

planialtimétricos a fim de obter as matrículas individualizadas no cartório de registro de imóveis.

Revisão do PMGIRSU: O Sr. Fernando explanou sobre o processo licitatório em andamento acerca da contratação de 

empresa para realizar a revisão do PMGIRSU. O prazo final para apresentação das propostas é dia 04/06.

PMMAC: O Sr. Fernando explanou sobre o processo licitatório em andamento acerca da contratação de empresa para 

realizar o PMMAC do município de Cajamar. Foi informado sobre novo recurso administrativo interposto pela empresa 

RISCO ARQUITETURA e o seu indeferimento por parte da SMMA. Possível prazo para homologação do contrato: início 

de junho. 


